

# *Alicia Alonso repudia medidas anticubanas de Trump*

---



La Habana, 20 jun (RHC) La prima ballerina assoluta Alicia Alonso criticó este 20 de junio, en Madrid, España, la regresión de la política de Estados Unidos hacia Cuba, proclamada por el presidente Donald Trump en la ciudad de Miami, el pasado viernes día 16.

La fundadora y directora general del Ballet Nacional de Cuba (BNC), de gira por la nación ibérica, manifestó su apoyo a un mensaje enviado por el secretariado de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac) a escritores, artistas, académicos y amigos estadounidenses, consigna la agencia Prensa Latina.

Afirmó que las recientes medidas anunciadas por el gobernante norteamericano son una agresión a los principios de amistad y concordia entre nuestros pueblos.

Según la emblemática bailarina y coreógrafa, las disposiciones de Trump representan un paso atrás en el proceso de normalización de las relaciones entre la norteña nación y Estados Unidos, iniciado por la anterior administración de Barack Obama.

“Tenemos infinidad de amigos en ese país, que sabemos ven con optimismo y esperanzas todos los pasos que se den para el acercamiento y la amistad de nuestros pueblos”, subrayó Alonso, quien dijo compartir la misiva de la Uneac en todos sus aspectos.

La institución calificó el discurso del jefe de la Casa Blanca de anticuado y cargado de falsedades y estereotipos que responden a la lógica de la Guerra Fría.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/133290-alicia-alonso-repudia-medidas-anticubanas-de-trump>



**Radio Habana Cuba**